#### 加賀市立庄小学校 学校だより

# 椎の木



令和5年10月4日 校長 野田 美由紀

暑かった日々も過ぎ去り、やっと過ごしやすい季節となりました。運動会が終わり、今度はマラソン大会やマイプラン学習(単元内自由進度学習)に向けてがんばっています。 気温の変化による体調不良が増えていますので、ご家庭でも体調管理に気を付けていただき、マラソン大会当日は力が発揮できるよう、応援もよろしくお願いいたします。

## 最高の運動会でした!

9月16日(土)に運動会がありました。2 学期のスタートと同時に運動会練習が始まり、 赤団白団それぞれの団長が中心となって、全校のみんなを引っ張っていってくれました。 自分の出番では全力で頑張り、出番ではない時は、精いっぱい応援のエールを送る姿が印 象的でした。負けてしまって悔し涙を流す子や、相手チームの健闘をたたえて惜しみない 拍手を送る姿、何よりも頑張った 6 年生に泣きながらお礼を言う下学年の姿に、大人もぐ っと来た運動会となりました。

保護者の皆様には、当日の応援や準備、後片付けなど多大なご協力をいただき本当にありがとうございました。





#### 入賞おめでとうございます

【加賀市小中学校科学作品展】

優良賞 3年 〇〇 〇〇

佳良賞

2年 〇〇 〇〇

5年 〇〇 〇〇

6年 00 00

プログラミング工作 優良賞 6年 〇〇 〇〇



#### 楽しかった!秋の遠足 1~4年生

9月29日(金) I, 2年生は田嶋牧場と芝政ワールド、3,4年生は福井県立恐竜博物館へ行きました。素晴らしい晴天の下、どの学年も最高に楽しめた一日となりました。

何が一番うれしかったかな?と聞いたところ、多くの子が「おうちの人が作ってくれた お弁当!」と答えてくれました。なんともほほえましく、こちらまで嬉しくなりました。 朝早くからの準備、本当にありがとうございました。









#### マイプラン学習 いよいよスタート!

10月3日より「マイプラン学習」を全学年でスタートさせました。マイプラン学習とは、「単元内自由進度学習」とも言われており、子供たちに学習計画、学習方法などを任せ、一人一人が自分のペースに合わせて学習を進めていく授業スタイルのことを指します。子供たちは自立した学び手として学習を進めていけるよう、教師は事前に学習教材などを十分準備し、環境整備を整えます。今年度は、加賀市の研究指定校になっており、東京学芸大学の佐野亮子先生に丁寧にご指導をいただいて、この日を迎えております。

Ⅰ 0 月 5 日は保護者の皆様にも公開し、子供たちの姿を見ていただけたらと思います。

また、これだけではわからないこともあると思いますので、 2 限後の長休みに説明も行います。ご都合がつく方は、ご参 観ください。

10月5日(木)

2限目(9:25~) 1~3年生 公開授業 主に2F全体

長休み(10:10~) 説明(体育館)

3限目(10:25~) 4~6年生 公開授業 主に3F全体



### KYT(危険予知トレーニング)の授業をしました

CSの松井美栄子さんに、KYTの授業をしていただき、I年生は「ろうかはあるこう」2年生は「ポケットハンドはなくそう」について学びました。大人が「これは危険だからいけません。」と言うのではなく、子供たちが自分で危険と判断し、理解し、行動に移すことが大切にした授業でした。松井さんから様々な場面を示していただき、子供たちは真剣に考えることができました。ありがとうございました。

